

ABSTRAK

Farihatul Masfufah (1820210021), Peran Buruh Pabrik Perempuan dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga *Perspektif Maqashid Syariah* di Desa Honggosoco Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus. Skripsi:Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus, 2022.

Peran perempuan dalam rumah tangga pada saat ini sudah ikut serta dalam bekerja di luar rumah, dalam artian perempuan atau para istri ikut berpartisipasi untuk mencari penghasilan salah satunya bekerja sebagai buruh pabrik guna memberikan keringanan penghasilan untuk keluarganya, dan membantu pendapatan suami guna memenuhi kebutuhan dalam keluarga seperti kebutuhan pokok, pendidikan, kesehatan dan juga lainnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potret buruh pabrik perempuan di honggosoco, faktor yang melatarbelakangi perempuan untuk bekerja, peran buruh pabrik perempuan honggosoco dalam meningkatkan perekonomian keluarga dan *perspektif maqashid syariah* terhadap peran buruh pabrik di desa honggosoco kecamatan jekulo kabupaten kudus. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif serta jenis penelitiannya yaitu field research (penelitian lapangan). Pengumpulan data penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi terhadap buruh pabrik perempuan.

Berdasarkan hasil penelitian menemukan bahwa: 1) para istri mempunyai peran ganda yaitu di dalam rumah sebagai ibu rumah tangga dan juga ikut bekerja diluar rumah untuk membantu suami meningkatkan perekonomian keluarga. 2) Faktor yang melatarbelakangi perempuan atau istri bekerja sebagai buruh pabrik yaitu faktor ekonomi keluarga dan tingkat pendidikan rendah. 3) Peran perempuan atau istri sangat penting dalam membantu meningkatkan pendapatan keluarga. 4) Dari pandangan Maqashid Syariah secara konsep serta implementasi peran buruh pabrik perempuan dalam meningkatkan perekonomian keluarga telah terlaksana dari kelima indikator-indikator seperti memelihara agama, memelihara jiwa, memelihara akal, memelihara keturunan dan memelihara harta sudah tercapai seluruhnya serta menciptakan kehidupan keluarga baik untuk kemaslahatan di dunia maupun di akhirat kelak.

Kata Kunci : peran, buruh pabrik perempuan, ekonomi keluarga, maqashid syariah.